
Vor dem Hintergrund der fortgeschrittenen Zeit schlug der Bürgermeister vor, in der heutigen 
Sitzung nur einen Beschluss zu den unstrittigen Punkten zu fassen und im Übrigen eine Beratung 
im Rahmen der Haushaltsberatungen vorzunehmen. Herr Knülle schlug vor, dass die Verwaltung 
darüber hinaus sich aus dem Prüfauftrag ergebende einvernehmliche Änderungen ebenfalls in den 
Haushaltsplan 2010 aufnehmen solle. 
 
Hiermit erklärten sich nach kurzer Diskussion alle einverstanden. 
 
Der Rat fasste folgenden Beschluss. 
 


